
Was finden Sie auf unserer Internet-Seite? 
Hier zeigen wir Ihnen: 

Das finden Sie auf unserer Internet-Seite. 

Unsere Internet-Seite heißt: 

www.leibniz-fli.de 

 

Hinweis:  
Die Inhalte von unserer Internet-Seite sind in schwerer Sprache. 

 
 

Logo von dem FLI 
 

Unser Logo ist oben links auf der Seite. 

So sieht das Logo aus: 

 
Wenn Sie auf das Logo klicken, 

http://www.leibniz-fli.de/


dann kommen Sie wieder zur Start-Seite zurück. 

 

Es gibt noch einen anderen Weg. 

Klicken Sie auf das kleine Haus in der Menü-Leiste. 

Die Menü-Leiste ist der schmale grüne Streifen unter dem Logo. 

Das Haus ist ganz links. 

So sieht das Haus aus: 

 
 

 

 

Menü-Leiste 
 

Die Menü-Leiste hat 5 Menü-Punkte. 

Klicken Sie auf einen Menü-Punkt. 

Dann öffnen sich noch mehr Unter-Punkte. 

Dort finden Sie viele Infos. 

So sieht die Menü-Leiste aus: 

 
 

  



Menü-Punkt -> Forschung 

 
 

Hier finden Sie Informationen zu unserer Forschung. 

Zum Beispiel: 

• Welche Forschungs-Schwerpunkte haben wir? 

• Welche Forschungs-Gruppen gibt es am Institut?  

• Mit welchen Forschungs-Gruppen arbeiten wir eng 

zusammen? 

 

Sie finden auch Informationen zu Veröffentlichungen  
unserer Forscher. 
Eine Veröffentlichung ist zum Beispiel: 

Ein Text in einer Fach-Zeitschrift. 
  



Wir erklären auch unsere Tier-Versuche. 

Wenn wir Tier-Versuche machen, 

dann müssen wir uns an viele Regeln und Gesetze halten. 

Das können Sie hier nachlesen. 

 

 

Menü-Punkt -> Karriere am FLI 

 
 

Hier finden Sie unsere Stellen-Angebote. 

Zum Beispiel: 

Wir haben Angebote für Studenten und Doktoranden. 

Ein Doktorand schreibt seine Doktor-Arbeit bei uns. 

Es gibt auch Ausbildungs-Plätze. 

 



Menü-Punkt -> Institut 

 
 

Hier finden Sie Informationen über unser Institut. 
Sie erfahren etwas zur Geschichte vom Institut. 

Wir erklären den Aufbau von unserem Institut. 

Zum Beispiel: Es gibt einen Vorstand. 

Und es gibt eine Mitglieder-Versammlung. 

 

Sie können unseren Jahres-Bericht und  

unsere Presse-Mitteilungen herunter-laden. 

Es gibt auch eine Liste von unseren Mitarbeitern  
und Mitarbeiterinnen. 

Wir erklären Ihnen auch die Anfahrt zu unserem Institut. 

So kommen Sie mit Auto, Bus oder Bahn zu uns. 

Es gibt noch viele andere Informationen.  



Menü-Punkt -> News & Events 

 
 

Hier finden Sie Veranstaltungen von unserem Institut. 

Es gibt auch wichtige News-Meldungen. 

News ist Englisch und bedeutet Neuigkeiten. 

So spricht man es aus: Njuhs. 

 

Die Veranstaltungen sind für Wissenschaftler  

und Wissenschaftlerinnen.  

Wir führen auch Veranstaltungen für  
die Öffentlichkeit durch. 

Das bedeutet: Jeder kann kommen. 

Hier finden Sie aktuelle Termine. 

 



Warum altern wir? 
 

 
 

Hier finden Sie Informationen zum Altern. 

Wir erklären: 

• Warum altern wir? 

• Warum ist die Alterns-Forschung wichtig? 

• Wie können Sie gesund altern? 

 

 
Kleine Menü-Leiste 
Auf unserer Internet-Seite gibt es noch eine Menü-Leiste. 

Die Menü-Leiste ist oben rechts auf der Seite. 

 



So sieht die Menü-Leiste aus: 

 
Hier finden Sie weitere Informationen. 

 

 

Kontakt 
Hier steht, wie Sie uns erreichen können. 

 

 

Impressum 
Hier können Sie nachlesen, 

wer diese Internet-Seite erstellt hat. 

 

 

Datenschutz 
Wenn Sie auf unserer Internet-Seite sind, 

dann bekommen wir Daten von Ihnen. 

Zum Beispiel: 

• die Uhrzeit von Ihrem Besuch, 

• was Sie von unserer Seite herunter-laden, 

• Ihre IP-Adresse. 

Die IP-Adresse ist eine lange Nummer. 

Jeder Computer hat diese Nummer. 

 

Wir schützen Ihre Daten. 

Dafür gibt es Regeln und Gesetze in Deutschland und Europa. 

Wir halten uns an diese Regeln und Gesetze. 

Im Menü-Punkt Datenschutz erfahren Sie mehr.  



Barrierefreiheit 
In der Erklärung zur Barrierefreiheit steht: 

Wie barrierefrei ist unsere Internet-Seite? 

 

Gibt es noch Barrieren auf der Internet-Seite? 

Dann steht eine Liste mit den Barrieren in der Erklärung. 

 

Vielleicht muss nicht die ganze Internet-Seite barrierefrei sein. 

Es gibt also vielleicht Ausnahmen. 

Dann steht eine Liste mit den Ausnahmen in der Erklärung. 

 

 

Leichte Sprache 
Hier finden Sie Informationen in  

Leichter Sprache über unser Institut. 

 

 

Intranet 
Dieser Bereich ist nur für unsere Mitarbeiter. 

Hier stehen wichtige Informationen für unsere Mitarbeiter.  

 

 

EN/DE 
Hier können Sie die Sprache von der Internet-Seite ändern. 

Klicken Sie auf EN oder auf DE. 

EN steht für Englisch. 

DE steht für Deutsch. 

 

 



Suche 
Wenn Sie ein bestimmtes Thema suchen, 

dann können Sie die Such-Funktion benutzen. 

 

Das ist die kleine Lupe oben rechts. 

So sieht die Lupe aus: 

 

Klicken Sie auf die Lupe. 

Dann öffnet sich ein leeres Feld. 

Geben Sie Ihr Thema in das Feld ein. 

Klicken Sie wieder auf die Lupe. 

Dann kommt eine Liste mit Ergebnissen. 
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